



CALGARY MAPLE FESTIVAL DES SUCRES

2014 12 EDITION

La 12e édition du Festival des Sucres de Calgary s'est déroulée le samedi 26 et dimanche 27 avril au cœur de Cliff Bungalow-Mission, autrefois Rouleauville, pour offrir au grand public une expérience patrimoniale et culturelle francophone.



Bien que la journée du samedi fût froide et humide, tous les participants du festival étaient au rendez-vous et le festival a accueilli environ 200 personnes pour sa première journée. Le mauvais temps n'a pas arrêté les tours guidés de Rouleauville et bien des festivaliers y ont pris part. «Les Cuillères à Carreaux», artistes du Québec, et les groupes de danse métisse étaient au rendez-vous pour performer sur scène et animer le public.



La tire sur neige offerte par la famille Voyer eut un grand succès que ce soit sous la neige ou sous le soleil.



Visitez notre site internet pour voir les photos du festival ainsi que la liste détaillée des participants du Festival!

CALGARYMAPLEFEST.COM



Un très beau dimanche pour la deuxième journée familiale du festival a permis à la foule de venir en force et environ 800 personnes (adultes et enfants) ont passé l'entrée du festival et ont profité des nouveaux jeux interactifs extérieurs, visité le marché des sucres, emmené les plus petits au village des enfants et profité des performances de Trad'Badour avec Roger Dallaire et Daniel Gervais.



PARTENAIRES MÉDIA



COMMANDITAIRES OR



COMMANDITAIRES ARGENT



COMMANDITAIRES BRONZE



COMMANDITAIRES AMI



PARTENAIRES COMMUNAUTAIRES



MINISTÈRES ET FONDS PUBLICS



MERCI!

L'équipe d'organisation du festival des Sucres et l'ACFA régionale de Calgary tiennent à remercier sincèrement tous nos généreux commanditaires et collaborateurs, les exposants du Marché des sucres, Taste of Québec pour la fête alimentaire, les artistes sur scènes et les artisans exposants. Corey Lorange animateur indépendant et Rudy Desjardins animateur Radio-Canada, ainsi qu'aux nombreux bénévoles qui ont travaillé très fort lors du Festival, car sans leur engagement à nos côtés, la réussite de cet événement n'aurait pas été la même.

La 12e édition du Festival des Sucres de Calgary est une présentation de l'ACFA régionale de Calgary avec l'appui financier du Ministère du Patrimoine canadien, de Alberta Lottery Fund et de l'Alberta Foundation for the Arts.

